



# かやの木



第55回

新潟県シユニア  
美術展覧会

優秀賞

奨励賞

鶴間

奨励賞

碧人

佐々木大和

## 「一陽来復」

校長 土屋 雅朗

先週の土曜日(12月21日)は冬至でした。太陽が照らす昼間の時間が一番短い日です。この日を境に太陽の南中高度が一日一日と高くなり、昼間の時間も延びてきます。この太陽の力がよみがえり運が向いてくることを「一陽来復」といいます。上昇気流に乗って、今年1年の締めくくりを大事にしていきたいものです。



先般は、後期の教育活動アンケートへのご協力をいただきありがとうございました。児童アンケートとともにこれらの結果を基に年明けから、新年度に向けた計画づくりを行ってまいります。寒い日が続きます。「温かいプラスイメージの言葉のシャワー」を浴びて、ともに温まり、1年間を締めくくりたいと思います。

【後期教育活動アンケート（保護者アンケート）より】紙面の都合で一部のみの掲載とさせていただきます。■これからも、前向きにチャレンジする力を育てて行ってもらえたら嬉しいです。ご指導をよろしくお願ひいたします。

■縦割り班での遠足や、道徳の授業がいい刺激になっていると思います。班の中で、自分の意見を言えたことを嬉しそうに話してくれました。ありがとうございます。■いつも丁寧に対応していただき、ありがとうございます。マーチングのことも諦めていましたが、子どもたちの声や保護者や



地元の方の声をちゃんと受け止めてくださり、やめることをやめる決断をしてくださったことに感激しましたし、心から感謝しています。子どもたちのことはもちろん、保護者に対しても丁寧に接して下さっていると感じています。いつもありがとうございます。■いつも学校に行くと、先生方みなさん素敵な笑顔で嬉しくなります。■子どもたちのために、いつも楽しく、でも締めるところを締めた指導をして下さっているのが伝わって、本当に安心して学校に送り出せます。いつもありがとうございます。■なかなか自信がもてなかったり、つまずいたりすることが多い子ですが、その都度対応して下さる先生方に感謝です。いつもありがとうございます。■いつもお世話になっております。授業参観や行事の際に新しいことを取り入れたり挑戦している様子が見られて、先生方の子どもたちを成長させようとして下さっ

ている姿にいつも感謝の気持ちでいっぱいです。■子どもから聞く話の中で色々な先生が子どもに関わって下さっていることも分かり有り難いです。■いつもお世話になっております。息子に丁寧に向かい合って寄り添っていただき感謝の気持ちでいっぱいです。少しずつですが成長している面が見られて嬉しいです。今後とも宜しくお願いいたします。■以前から全校p4cの様子に興味があったので、参観できる機会があってよかった。■自学に対して先生が丁寧にコメントを返してくださるので、子ども自身のやる気にもつながっている気がする。■学校田の取組や外部企業の方を講師とした学習をとおして地域との関わりの深さを感じられた。■学習でつまづいていることや生活面で気になることがあると電話で教えていただいているので、安心して学校に送り出せています。■いつもきめ細やかな対応に感謝しております。■先生達や友達のおかげで、学校に行くのは楽しいようで、嫌がらずに登校してくれます。帰ってきてからも、こんなことがあったと教えてくれます。ありがとうございます。■横断歩道渡った後しっかりお辞儀してくれる場面に良く遭遇します。挨拶もしっかり出来ており、偉いなあと感じています。■一人一人見てくれて対応してくれているのが伝わります。■丁寧な対応してくださりありがたいです。■口頭でも学校の様子を丁寧に教えてくださるなど感謝しています。ありがとうございます。■自分から学校での出来事もよく教えてくれ、毎日楽しく通えているようで安心しています。会話から介助員の先生も親身に関わって下さっていることがわかります。■日々、子どもとの成長に寄り添っていただき、ありがとうございます。勉強面でも生活面でも、子どもにとって刺激のある毎日だと思います。■担任の先生には、いつも大変お世話になっております。■児童が学年関係なく仲良くできることや、多くの先生方が子どもたちと関わりをもって、見守って下さっていると思います。いつもありがとうございます。■子どもが、学校へ行くのが楽しいと思える環境を作って頂けただけに、感謝しています。■最高学年となり、色々な場面でリーダーとなり考えて行動する機会が増え、周りの協力を得ながら自分たちの力でやり遂げる力が身に付いているのが、すごいなあと感じています！■授業や学校生活を通じて様々な経験をさせて頂きありがたいです。■日頃より多くの先生方が子どもたちを見守って下さり、子どもたちは安心して楽しく学校生活を過ごせていると思います。いつもありがとうございます。小学校での生活も残りわずかとなりましたが、ご指導をよろしくお願いいたします。



先生には、いつも大変お世話になっております。■児童が学年関係なく仲良くできることや、多くの先生方が子どもたちと関わりをもって、見守って下さっていると思います。いつもありがとうございます。■子どもが、学校へ行くのが楽しいと思える環境を作って頂けただけに、感謝しています。■最高学年となり、色々な場面でリーダーとなり考えて行動する機会が増え、周りの協力を得ながら自分たちの力でやり遂げる力が身に付いているのが、すごいなあと感じています！■授業や学校生活を通じて様々な経験をさせて頂きありがたいです。■日頃より多くの先生方が子どもたちを見守って下さり、子どもたちは安心して楽しく学校生活を過ごせていると思います。いつもありがとうございます。小学校での生活も残りわずかとなりましたが、ご指導をよろしくお願いいたします。

今年も保護者・地域の皆様にはたくさんのご支援、ご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。どうぞ、よいお年をお迎えください。そして、新年もよろしく願いいたします。

## 1月の主な行事予定

- 7日(火) 第3学期 始業式
- 8日(水) 身体測定
- 20日(月) 書き初め展 (~24日)
- 22日(水) 学力検査(~23日)
- 24日(金) 学習参観

